

Wohnhausbrand

2012-07-14 05:24 von Wolfgang Rinner

Brand in einem unbewohnten Haus in der Klamm

Die Feuerwehren St. Radegund und Rinnegg wurden in den frühen Morgenstunden zu einem Wohnhausbrand in die Klamm alarmiert.

Nachdem von den anwesenden Besitzern und Nachbarn sofort mit ersten Löschmaßnahmen begonnen wurde, konnte der Brand von den eintreffenden Feuerwehren rasch unter Kontrolle gebracht werden. Im Inneren des Hauses war das Vorgehen nur unter schwerem Atemschutz möglich.

Die Brandwache mit den erforderlichen Nachlöscharbeiten dauerte bis in die Mittagsstunden. Als besonders hilfreich erwies sich dabei wieder einmal der Einsatz der Wärmebildkamera.

Insgesamt waren die beiden Feuerwehren mit 25 Mann und 5 Fahrzeugen im Einsatz.